
 

 

 
物
価
高
や
新
型
コ
ロ
ナ
第
７

波
が
襲
い
、
そ
の
う
え
年
金
削
減
、

国
保
料
や
高
齢
者
医
療
保
険
料

の
負
担
増
な
ど
で
、
ま
す
ま
す
区

民
の
く
ら
し
が
大
変
に
な
っ
て

い
ま
す
。
こ
ん
な
時
こ
そ
、
悪
政

の
防
波
堤
と
な
っ
て
区
民
を
守

る
区
政
の
役
割
が
求
め
ら
れ
て

い
ま
す
。 

 

日
本
共
産
党
区
議
団
は
、
く
ら

し
・
区
政
ア
ン
ケ
ー
ト
な
ど
で
区

民
の
声
を
区
政
に
届
け
る
と
と

も
に
、
く
ら
し
・
福
祉
・
教
育
最

優
先
、
区
民
が
主
人
公
の
区
政
へ

の
転
換
に
全
力
を
あ
げ
ま
す
。 

 

以
下
、
第
２
回
定
例
会
で
牛
尾

議
員
が
行
っ
た
代
表
質
問
で
「
区

政
の
転
換
」
に
つ
い
て
の
部
分
を

ご
紹
介
し
ま
す
。 

 

長
谷
部
区
政
は
、
区
民
に
対
し

て
、
国
保
料
や
後
期
高
齢
者
医
療

保
険
料
の
値
上
げ
や
、
区
型
介
護

サ
ー
ビ
ス
な
ど
の
福
祉
を
切
り

捨
て
る
一
方
で
、
渋
谷
駅
周
辺
再

開
発
へ
の
税
金
投
入
、
パ
ー
ク
Ｐ

Ｆ
Ｉ
、
グ
ロ
ー
バ
ル
拠
点
都
市
推

進
事
業
な
ど
、
大
企
業
の
利
益
の

た
め
の
区
政
を
進
め
て
い
ま
す
。

こ
ん
な
逆
立
ち
し
た
区
政
は
認

め
ら
れ
ま
せ
ん
。 

都
市
再
生
ス
テ
ッ
プ
ア
ッ

プ
・
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
は
、
旧
第
二

美
竹
分
庁
舎
跡
地
と
美
竹
公
園

を
東
京
都
の
旧
児
童
会
館
跡
地

と
一
体
に
、
70
年
間
、
企
業
に

貸
し
出
す
事
業
で
す
。
事
業
予
定

者
は
ヒ
ュ
ー
リ
ッ
ク
と
清
水
建

設
に
決
定
し
ま
し
た
。 

提
案
で
は
、
地
上
14
階
、
地

下
２
階
、
延
べ
床
面
積
４
万
６
５

０
０
平
米
余
の
建
物
で
、
多
目
的

ホ
ー
ル
や
住
宅
の
ほ
か
、
５
階
以

上
に
設
け
る
２
万
２
千
平
米
の

業
務
施
設
と
１
階
の
商
業
施
設

な
ど
で
す
。 

事
業
者
は
業
務
施
設
と
商
業

施
設
の
賃
借
料
に
加
え
、
住
宅
の

家
賃
で
利
益
を
上
げ
ま
す
。
美
竹

公
園
だ
け
は
、
区
立
公
園
と
し
て

残
り
ま
す
が
、
建
物
の
価
値
を
高

め
る
前
庭
の
よ
う
な
公
園
と
な

る
他
、
立
体
公
園
と
し
て
地
下
に

多
目
的
ホ
ー
ル
が
設
け
ら
れ
、
近

隣
住
民
以
外
の
利
用
料
は
事
業

者
の
収
入
と
な
り
ま
す
。 

事
業
者
が
区
に
提
出
し
た
計

画
書
で
は
、
こ
の
事
業
で
得
ら
れ

る
年
間
の
利
益
を
い
く
ら
と
見

込
ん
で
い
る
の
か
、
ま
た
、
多
目

的
ホ
ー
ル
の
使
用
料
や
、
住
宅
の 
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家
賃
は
い
く
ら
に
な
っ
て
い
る
の
で
す
か
。
結
局
、

こ
の
事
業
は
、
区
の
土
地
を
使
っ
て
オ
フ
ィ
ス
や

商
業
施
設
な
ど
で
事
業
者
を
儲
け
さ
せ
る
も
の
で

す
。
区
民
の
た
め
に
特
養
ホ
ー
ム
や
区
営
住
宅
な

ど
の
用
地
が
必
要
な
の
に
、
大
企
業
の
利
益
の
た

め
に
区
有
地
を
差
し
出
す
こ
と
は
、
自
治
体
と
し

て
や
る
べ
き
こ
と
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
都
市
再
生

ス
テ
ッ
プ
ア
ッ
プ
事
業
は
中
止
し
、
区
民
の
土
地

は
区
民
の
た
め
に
使
う
べ
き
で
す
。 

ト
ッ
プ
ダ
ウ
ン
の
手
法
は
や
め
よ 

 

渋
谷
図
書
館
は
地
域
住
民
が
長
年
に
わ
た
り
親

し
ん
で
き
た
大
切
な
施
設
で
す
が
、
区
長
は
、
利

用
者
や
地
域
住
民
へ
の
説
明
会
も
開
か
ず
、
住
民

の
声
を
聞
く
こ
と
も
な
く
、
昨
年
度
末
で
廃
止
を

強
行
し
ま
し
た
。
住
民
の
間
で
は
図
書
館
の
存
続

を
求
め
る
運
動
が
ひ
ろ
が
り
、
廃
止
見
直
し
の
請

願
が
５
７
６
４
人
も
の
方
々
か
ら
提
出
さ
れ
ま
し

た
。
多
数
の
反
対
の
声
を
無
視
し
た
渋
谷
図
書
館

の
廃
止
は
断
じ
て
許
さ
れ
ま
せ
ん
。 

区
長
は
、
図
書
館
の
空
白
期
間
を
最
小
限
に
す

る
と
し
て
、
広
尾
中
学
校
に
複
合
化
す
る
計
画
を

打
ち
出
し
ま
し
た
。
し
か
し
、「
渋
谷
の
図
書
館
を

考
え
る
会
」
の
報
告
会
で
は
、「
な
ぜ
、
改
修
や
現

在
地
で
の
建
て
替
え
を
し
な
い
の
か
」「
複
合
化
に

は
５
年
も
か
か
り
、
大
切
な
幼
少
期
に
図
書
館
を

使
え
な
い
」
な
ど
、
こ
れ
ま
で
の
場
所
で
の
再
開

を
求
め
る
住
民
の
声
が
次
々
と
出
さ
れ
ま
し
た
。 

文
教
委
員
会
の
質
疑
で
は
渋
谷
図
書
館
の
建
物

は
耐
震
性
も
あ
り
、
４
億
円
の
改
修
費
で
引
き
続

き
使
え
る
こ
と
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。
こ
れ

が
最
も
早
く
図
書
館
を
再
開
さ
せ
る
方
法
で
す
。

区
長
は
、
な
ぜ
、
改
修
し
て
渋
谷
図
書
館
を
今
ま

で
の
場
所
で
継
続
し
よ
う
と
し
な
い
の
か
、
ま
た
、

廃
止
後
の
建
物
や
土
地
を
ど
う
し
よ
う
と
し
て
い
る
の

で
す
か
。 

区
長
は
、
こ
れ
ま
で
富
山
臨
海
学
園
、
山
中
高
原
学

園
、
新
島
青
少
年
セ
ン
タ
ー
な
ど
を
次
々
と
廃
止
し
て

き
ま
し
た
。
区
民
の
た
め
の
大
切
な
施
設
を
意
見
も
聞

か
ず
に
廃
止
す
る
こ
と
は
認
め
ら
れ
ま
せ
ん
。 

 

田中 まさや 
来
年
度
予
算
や
第
３
回
区
議
会
定
例
会
に
、
区
民
の
声
を
届
け
ま
す 

く
ら
し
・
福
祉
・教
育
最
優
先
、
住
民
が
主
人
公
の
区
政
に
転
換
を 

 

 
 

 

 

に…
 

２０２２年度「くらし・区政についての 

アンケート」に、ご協力をお願いします 
 日本共産党区議団が、毎年、区民のみなさんの願いに応え、

くらしを守るために、ご意見、ご要望をお聞きし区政に生か

すためのアンケートにとりくんでいます。 

お寄せいただいたご意見、ご要望は議会活動や来年度の予

算要望に反映させていただきます。 

 質問項目は、下記の通りですが、興味・関心があるところ、

わかるところだけでも結構です。お名前やご住所も不要です。 

大変お手数をおかけしますが、ご協力をお願いいたします。

返信用封筒でご返送ください。 

●質問項目 

【問１】くらしについて  

【問２】物価高への対策について 

【問３】新型コロナウイルス対策について 

【問４】廃止された区立渋谷図書館の今後について 

【問５】子育て支援、教育環境の充実について 

【問６】ゴミ・環境政策について 

【問７】ジェンダー平等について 

【問８】仕事について 

【問９】中小業者の営業について 

【問１０】国保などの医療について 

【問１１】介護保険・高齢者福祉について 

【問１２】羽田空港新飛行ルートについて 

【問１３】区政で、もっとも力を入れてほしいこと 

【問１４】渋谷区政に望む施策や現在お困りのことやご相談、日
本共産党区議団へのご要望について 

以上 

http://tmasayan.exblog.jp/

